

VOM ANFÄNGER ZUM PROFI - SKILAGER DER 10. KLASSE

Freitagabend, am 23.02.2024, ging es los nach Spittal an der Drau. Eine Stadt, doppelt so groß wie Bützow, umringt von Bergen im Süden Österreichs. Süden Österreichs? Das klingt nicht nur weit weg, sondern ist es auch. 13 Stunden durch ganz Deutschland im Bus. Durch die Nachfahrt war Stau zum Glück kein Problem. Morgens um 7 Uhr endlich angekommen am Ort der Ski-Träume.



Viele Schüler wussten am Anfang gar nicht wie man Ski fährt, trotzdem konnten die Lehrer ihnen das gut beibringen. Mit jedem Tag wurde man sicherer und besser. So haben sich die Anfänger in den ersten Tagen durch die Anfänger- und Kinderpisten gearbeitet, bis sie gut und sicher genug waren um auf eine richtige Piste zu gehen. Manchmal ist man noch auf die Nase gefallen, aber trotzdem konnte man immer wieder aufstehen, schlimmere Verletzungen gab es auch nicht. Am Ende der Woche ist jeder mindestens einmal die richtigen Pisten heruntergefahren. Natürlich gab es auch die Leute, die schonmal Ski gefahren. Die haben sich in der Zeit durch die Pisten gearbeitet, haben den Anfängern geholfen und sogar eine Choreo einstudiert, die am letzten Tag dann vorgezeigt wurde.

Persönliche Meinung:

Ich finde das Skilager eine super Gelegenheit um Skifahren zu lernen. Die Lehrer haben einem das verständlich und gut beigebracht. Das Skigebiet war auch super für Anfänger und für erfahrene Skifahrer. Aber im Vergleich zu anderen Skigebieten vielleicht ein bisschen klein. Das Skifahren hat sehr viel Spaß gemacht und durch die verschiedenen Leistungsgruppen war man auch immer mit Leuten zusammen, die genauso gut waren wie man selbst. Die An-/Abfahrt waren auch gut organisiert und es wurde versucht uns die Fahrt so angenehm wie möglich zu machen. Die Unterkunft war ok. Es gibt ein paar Kritikpunkte, z.B. gab es zu wenig Duschen, weswegen man sich das Duschen mit allen anderen gut einteilen musste. Auch das Essen war nicht das Beste und manchmal gab es gar nicht genug für alle. Trotzdem waren die Zimmer und die Einrichtungen gut und das Personal war nett. Insgesamt ist das Skilager eine super Gelegenheit für Leute, die noch nie Skigefahren sind. Es hat sehr viel Spaß gemacht und ich kann es nur weiterempfehlen.

Aber nicht nur den ganzen Tag Ski fahren, war möglich, sondern es gab auch Freizeit. Direkt neben der Unterkunft lagen ein Fußballfeld und eine Skihalle, man konnte aber auch in die Stadt, dort was essen oder auch ins Einkaufszentrum gehen. Abends hat man sich nach dem Essen immer nochmal mit seinem Lehrer und seiner Gruppe zusammengesetzt und über den Tag gesprochen. Es gab auch einen Spieleabend, wo sich jedes Zimmer ein Spiel ausdenken musste.

Nach einer Woche ging es morgens mit dem Bus zurück. Diesmal mit Stau, aber alle sind heil wieder in Bützow angekommen.